
INDICAÇÃO Nº 1/2023

Mesa Diretora,

Demais Vereadores.

O Vereador que esta subscreve, pertencente a Bancada do

Progressistas, requer após ouvido o plenário, na forma regimental encaminhamento

ao poder executivo municipal, com a seguinte sugestão de relevante interesse

público:

Propõe ao Poder Executivo Municipal que através da Secretaria

Municipal de Saúde estude a possibilidade de fazer uma campanha de saúde,

disponibilizando à população interessada o acesso ao exame eletrocardiograma.

JUSTIFICATIVA:

Passado a pandemia de covid 19 estamos enfrentando outras

adversidades como o caso de muitos infartos agudos do miocárdio.

E lembrando que sempre a prevenção vem em primeiro lugar, e como

conferência da saúde desse ano teve o lema amanhã é outro dia, devemos realizar

e preconizar ainda mais a prevenção no nosso Município, alertando a comunidade

para que todos tenham um diagnóstico sobre como está a saúde do coração.
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Em razão do exposto, indico ao Executivo que estude a possibilidade de

ofertar a todos os interessados a realização do referido exame, através de uma

campanha de conscientização.

Plenário Vereador Ireno Ari Kümpel, 27 de março de 2023.

NORBERTO SCHÖLLKOPF

Vereador
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